

Le président colombien demande de sauver le pacte avec les FARC-AP



Bogota, 7 octobre, (RHC).- Le président colombien, Juan Manuel Santos, a demandé d'agir avec rapidité et bonne volonté pour sauver le processus de paix avec les FARC-AP.

Le président a ouvert de nouveaux espaces de dialogue. Il a convoqué les principaux promoteurs du NON pour écouter leurs opinions.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/107995-le-president-colombien-demande-de-sauver-le-pacte-avec-les-farc-ap>



Radio Habana Cuba